

RW Borbeck doch noch aufgestiegen

Erste Mannschaft spielt nun Landesliga

Die erste Mannschaft des BC Rot-Weiß Borbeck hat während der Badminton-Sommerpause doch noch den Sprung in die Landesliga geschafft.

Der Bezirksliga-Vizemeister durfte nachrücken, weil der Turnbund Osterfeld seine Mannschaft zurückgezogen hat. Somit kehrt das RWB-Team nach fünfjähriger Abstinenz in die sechsthöchste Spielklasse zurück.

Und noch eine Rückkehr kann der Verein verkünden: die ehemalige Nummer eins des Clubs kommt zurück und wird die Borbecker in der Landesliga unterstützen.

Erfahrung aus hohen Spielklassen

Der Singhalese wechselt nach drei Jahren vom 1. BV Mülheim wieder zu Rot-Weiß Borbeck

und wird Vereinsmeister Rüdiger Twiehaus als Spitzenspieler ablösen. Mit Sumi Dharmasena, der in Mülheim Erfahrung in höheren Spielklassen bis hin zur Regionalliga gesammelt hat, wollen die Rot-Weißen in der neuen Saison den Klassenerhalt schaffen.

Bis zum Saisonstart im September muss die erste Mannschaft sich nun neu formieren und sich insbesondere in den Herrendoppeln einspielen.